

Nächste Station in der HZV: BAHN-BKK

Liebe Hausärztinnen und Hausärzte, liebes Praxis-Team,

kommen Sie mit uns auf die Reise. Nächste Haltestelle: die BAHN-BKK. Innerhalb der Hausarztzentrierten Versorgung (HZV) bieten wir jetzt gemeinsam mit dem kompetenten Gesundheitspartner einen neuen Vertrag für Sie an: Ab 1. Oktober können Sie sich für die Teilnahme entscheiden und damit beginnen, Versicherte der BAHN-BKK über die HZV zu informieren.

Einfach unter www.hausarzt-service-online.de anmelden, Bestätigung abwarten und loslegen. Versicherte können Sie dann schon offline via Beleg einschreiben. Zum 1. Quartal 2024 steht das Modul für Ihre Software zur Verfügung. Dann können Sie Versicherte auch online einschreiben. Am besten melden Sie sich bei Ihrem Softwarehersteller und klären die Integration.

Im neuen HZV-Vertrag behandeln Sie Ihre Patientinnen und Patienten noch umfassender. Nutzen Sie dabei zum Beispiel die Früherkennungsmodule zu den Themen LUTS, pAVK oder diabetischer Neuropathie. Und auch Ihre alltäglich erbrachten Leistungen vergütet die HZV noch zukunftssicherer:

- Jede Konsultation mit Versichertenkontakt (P2): 43,- € pro Quartal
- Betreuung von chronisch Kranken (P3): 25,- € pro Quartal
- Vertretungsleistungen: 20,- € pro Quartal
- Psychosomatische Grundbehandlung: 4,- € automatisch pro Quartal für jeden eingeschriebenen Versicherten

Haben Sie eine VERAH®? Dann gibt es nochmal 8,- € obendrauf. Und auch Modernität macht sich bezahlt: im HZV-Vertrag finden Sie einen Innovationszuschlag (Z1), der auf jede abgerechnete P2 geschlagen wird. Teilen Sie uns dazu einfach mit, ob Sie insgesamt drei fortschrittliche Neuerungen anbieten, zum Beispiel Termine online zu buchen, Videosprechstunden oder ein Impfmanagement-System.

Melden Sie sich bei Fragen jederzeit bei uns unter: ☎ **02203 5756 – 1210**.

Oder schreiben Sie uns eine E-Mail an: ✉ info@hzvteam.de.

Wir begleiten Sie gerne in allen Schritten der HZV.

Herzliche Grüße

Ihr HZV-Team



Entdecken Sie uns
auf **Social Media**